

差間小学校の児童のみなさんへ

さしまっ子のみなさん、こんにちは。

ゴールデンウィークの5連休、みなさんはどのようにすごしていますか？

いつものゴールデンウィークなら、家族と遊んだり、どこかへ出かけたりしているのに、今年は「ステイホーム」でゆっくりすごしていることと思います。私は、うちで本を読んだり、テレビを見たり、うちの片づけをしたり、料理をしたりしています。来年のゴールデンウィークには、したいことも、行きたいところもたくさんあります。みなさんもいっしょだと思います。

うれしいことが一つありました。それは、このホームページを見ている人が、5月2日から3日までの間に300人近くいたことです。きっと、学校のことを思い出して、何か新しい情報はないかと思って見てくれたのだと思います。みなさんの期待にこたえられるよう、学校はこれからも、このホームページで新しい情報をお知らせします。学習の課題も活用してください。（5月3日の深夜から5日の深夜までは、ホームページはメンテナンス中でした。）

今は、学校でみなさんに直接いろいろなことを教えたり、いっしょに運動したり遊んだりできないので、先生たちはとても歯がゆい気持ちです。いつもどおりの学校の毎日は、みなさんにとっても先生たちにとっても、かけがえのない毎日なのです。再びいつもの日々がおとずれ、みなさんの笑顔が学校にもどってくることを楽しみにしています。

健康に気をつけて、すごしてください。

最後まで読んでくれて、ほんとうにありがとう。

校長 やまもと としひさ